

1. Lee esta noticia:

La flor más grande del mundo se abre sin público

El evento que solo ocurre cada tres años y suele atraer a miles de visitantes, se tuvo que seguir por 'streaming' debido a la pandemia.



Un ejemplar de 'amorphophallus titanum' en flor.

MADRID - 18 MAY 2020 - 17:57

La flor más grande del mundo, la *amorphophallus titanum*, comenzó a florecer la mañana del pasado 13 de mayo en el Jardín Botánico Nacional de Bélgica, al norte de Bruselas. Su floración se considera un evento excepcional, ya que solo permanece abierta, durante 72 horas, una vez cada tres años. Por lo general, miles de espectadores acuden en masa a presenciar su apertura. Este año, debido a las restricciones por la pandemia, el inusual evento solo ha podido ser visualizado por streaming, en un vídeo en directo que fue seguido por decenas de miles personas a través del canal de YouTube del recinto.

Este ejemplar es conocido como "la flor cadáver" por su olor a carne podrida y queso rancio y puede alcanzar los tres metros de altura y sus hojas llegan a medir hasta seis metros de largo.

2. Coloca en su lugar:

Cuerpo de la noticia

Titular

Pie de foto

3. ¿A qué responde la parte subrayada de cada color? Elíjelo en los cuadros de colores.